

# 24Jam

## Hari Lingkungan Hidup, Babinsa Bersihkan Sungai

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.24JAM.CO.ID](http://SALATIGA.24JAM.CO.ID)

Jun 10, 2023 - 16:30



AMBARAWA-Dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia 2023, Pemerintah Kota Bekasi melalui Dinas Lingkungan Hidup (DLH) mengadakan Gelar Aksi Bersih Kali yang berlokasi di Desa bejalen timur RT 08/03 Kecamatan Ambarawa Kabupaten Semarang, Sabtu (10/06)



Hari Lingkungan Hidup (HLH) Sedunia atau World Environment Day diperingati setiap tanggal 5 Juni, dimulai sejak 1972 ketika Majelis Umum PBB menetapkan 5 Juni sebagai Hari Lingkungan Hidup Sedunia pada saat Konferensi Stockholm.

Setiap tahunnya, HLH dirayakan dengan tema yang berbeda-beda dan pada 2023 ini mengusung tema Beat Plastic Pollution, yakni seruan untuk bertindak guna menangani sampah plastik dan mencari solusi terkait polusi plastik.

Danramil 09/Ambarawa Kapten Sofyan Amiruddin yang hadir mendampingi Bupati Semarang H Ngesti Nugraha S.H kepada penerangan Kodim 0714/Salatiga mengatakan Aksi Bersih Kali ini bertujuan untuk mengampayekan perubahan perilaku masyarakat untuk lebih peduli terhadap kualitas air sungai yang lebih baik.

"Selain mengerahkan pasukan, kami juga menggerakkan masyarakat dan komunitas peduli lingkungan dengan harapan masyarakat dapat mengubah mindset-nya menjadi lebih peduli terhadap lingkungan dan hasilnya dapat terlihat serta dapat dirasakan sendiri jika kualitas air sungai membaik yang bersih bebas dari sampah," ujar nya.

Selain itu, Kapten Sofyan menambahkan, melalui kegiatan seperti ini diharapkan limbah domestik rumah tangga yang masuk ke sungai akan bisa berkurang karena masyarakat juga akan semakin paham dan melek akan pentingnya sungai yang bersih.

Menurut dia, sampah plastik menjadi permasalahan serius yang harus segera diatasi. Peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia merupakan momen untuk semua pihak guna berkolaborasi menjaga lingkungan, terutama kebersihan sungai.

"Semoga kegiatan ini membangun motivasi bagi semua pihak untuk bersama-sama menjaga kebersihan sungai, dan tidak membuang sampah sembarangan," katanya.

Editor:Yudha27